



ぱんだくみだより



新年おめでとうございます!!

冬休みは家族みんなで楽しく過ごせましたでしょうか?



新年は園では友だちと冬休みの出来事を話して盛り上がっていました。休み明けの子どもたちは、気持ちも 身体もリフレッシュしたようで、元気に登園してきてくれた姿を見て安心しました。

運動会、発表会を経て大きく成長したぱんだ組さん。友だちと協力して一つの事に取り組んだり、優しく声をかけて助け合ったりしている姿を見て頼もしく感じます。ぱんだ組もいよいよ残すところ3ヶ月となりました。体調に気をつけながら一日一日を大切に過ごし、ぱんだ組の楽しい思い出を沢山作って行きたいと思います。今年もどうぞよろしくお願い致します★



☆1月の予定☆

11日(木) 身体計測

12日(金) 新年お祝い会

15日(月) えいごであそぼう

20日(土) 保護者会(9:45~10:45)

24日(水) 避難訓練

26日(金) 誕生会

29日(月) えいごであそぼう

☆ベアーズフェスティバル〜発表編〜☆振り返って

練習では「恥ずかしい」と言いながらも本番で元 気いっぱい力を発揮!!本番に強いぱんだ組さんの 姿を見ることが出来ました。

発表会が終わった後も、海や岩の飾りを並べて遊ぶ ぱんだ組さん。「海のダンスパーティーやろう よ!!」と子どもたち同士で誘い合いながらダンス パーティーごっこを楽しんでいます。

発表会の絵を描くと「もっとお絵描きしたい!」「ワカメ描いたんだ。」 とそれぞれの視点で楽しかったフェスティバルの思い出を表現していました。

☆継続あそび☆

作ることが大好きなぱんだ組さんはブロックでお 城や動物園等れds、色々イメージして作っていま す。作品は棚に飾り、翌日またその続きを作り、満 足するまで作っています。片付けも友だちと話しな がらブロックを色別に分ける等、自分たちで楽しん で片付けています。